

Kolpingstadt Kerpen

Pressestelle

Jahnplatz 1

50171 Kerpen

Postfach 2120

50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-382

Telefax (02237) 58-350

presse@stadt-kerpen.de

www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 16.10.2013

Drei Flaschen Kolpingbier fürs Abendbrot Bayrisches Fernseheteam drehte in Kerpen

Für die Sendereihe "Stationen. Dokumentation" der Redaktion Kirche und Welt erstellt das bayrische Fernsehen derzeit einen 45minütigen Dokumentarfilm über Adolph Kolping. Sendetermin ist voraussichtlich der 27.11.2013, 19.00 Uhr.



In der vergangenen Woche besuchte Jutta Neupert, Autorin und Regisseurin vom Bayrischen Fernsehen, die Ausstellung „Kolping kommt aus Kerpen“ im Haus für Kunst und Geschichte. Nach aufwendigen und intensiven Dreharbeiten mit Kameramann Robert Kumeth und Tonfrau Sonja Heindel fuhr das Team weiter ins Kolping-Museum an der Obermühle. Dabei hatten sie drei Flaschen Kolping-Kölsch für das Abendbrot im Gepäck.